
ПРОКОПЬЕВСК

Что наиболее значительное удалось сделать в 2020 году?
В  городе  Прокопьевске  2020  проведена  работа  по  модернизации  системы

электронного  документооборота  (СЭД)  в  администрации  города  Прокопьевска,  а
также проведено обучение сотрудников - пользователей системы,

Кроме того, в соответствии с Федеральным законом от 27.07.2010 №2 210-ФЗ
«Об организации предоставления государственных и муниципальных услуг» органы
власти.  обмениваются  документами  в  рамках  предоставления  государственных  и
муниципальных  услуг,  в  том  числе  и  в  электронном  виде  посредством  системы
межведомственного  электронного  взаимодействия  (далее  -  СМЭВ).  Произведена
установка  и  настройка  новой  версии  smart-route для  работы  в  РСМЭВ  -  «Digit
МЭВ».

Через  РСМЭВ  в  2020  годе  были  направлены  запросы  в  количестве  22  648
единицы, а  также направлены 12 548 ответов  на  запросы  органов  власти разных
уровней.

Проведена работа по подключению рабочих мест сотрудников к web-сервису по
формированию  и  отправке  электронных  документов  в  Единый  государственный
реестр недвижимости (ЕГРН) - «ТехноКад-Муниципалитет».

В  2020  году  организовано  информационное  взаимодействие  между
Управлением  Пенсионного  фонда  Российской  Федерации  в  г.  Прокопьевске  и
Прокопьевском  районе  Кемеровской  области  -  Кузбасса  и  с  архивным  отделом
администрации города Прокопьевска

В  апреле  2020 года на территории Прокопьевского городского  округа начало
свою  работу  приложение  единой  цифровой  платформы  «Кузбасс-Онлайн»,
Министерством строительства  и жилищно-коммунального хозяйства  РФ в  рамках
национального  проекта  «Жилье  и  городская  среда»  реализуется  ведомственный
проект «Умный город».

Проект  «Умный  город»  направлен  на  повышение  качества  городского
управления и уровня жизни за счет внедрения передовых цифровых и инженерных
решений.

В  рамках  проекта  «Умный  город»  одним  из  ключевых  сервисов  является
Цифровая платформа вовлечения граждан в решение вопросов городского развития -
«Активный  горожанин».  За  2020  год  на  ЦП  «Кузбасс-Онлайн»  было
зарегистрировано более 10 тысяч жителей города Прокопьевска.

В приложении жители города могут создать обращение на волнующую их тему,
прикрепить  к  сообщению фотографии и добавить геолокацию. Обращение  тут  же
поступает к исполнителю,

В  2020  году  была  произведена  оцифровка  города  Прокопьевска  -  цифровой
двойник города, на базе региональной геоинформационной системы «Кузбасс»,

С помощью цифровой платформы можно получить актуальную информацию о
землях  лесного  фонда  и  сельхозназначения,  недрах,  инфраструктурных  и
перспективных площадках, объектах капитального строительства.

Модернизирован  сегмент  сети  рабочих  мест  и  произведено  частичное
обновление компьютерной и организационной техники.

Основные задачи в 2021 году
Основными задачами на 2021 год в области информатизации являются:
- обновление серверного оборудования и программного обеспечения;
- обновление  компьютерного  парка,  модернизация  сегментов  локальной

вычислительной корпоративной сети;
- принятие  дополнительных  организационно-технических  мер  по  защите

информационных систем, обрабатывающих персональные данные;
- повышение  квалификации  сотрудников  в  области  современных  цифровых

технологий;



- увеличение  доли  граждан,  использующих  механизмы  получения
муниципальных услуг в электронной форме;

- расширение  перечня  муниципальных  услуг  для  предоставления  в
электронной форме.

- импортозамещение в системном и прикладном программном обеспечении.
Роль АСДГ в решении актуальных проблем
АСДГ способна оказать  помощь в  сфере популяризации  электронной  формы

предоставления  государственных  и  муниципальных  услуг  через  обращения  в
федеральные  органы  власти  с  предложениями  о  принятии  мер  по  продвижению
электронных  услуг  в  части  их  упрощения,  повышения  удобства  и  мотивации
населения,  а  также  в  разработке  единой  концепции  по  внедрению  свободного
прикладного  программного  обеспечения  в  рамках  реализации  программы
импортозамещения.

Целесообразность  проведения  конференций  (курсов)  по  обсуждению
актуальных вопросов

Одними  из  наиболее  важных  и  актуальных  вопросов  для  обсуждения  на
заседаниях АСДГ считаем:

- вопросы реализации проекта «Умный город»;
- вопросы  обеспечения  информационной  безопасности  и  защиты

персональных данных.
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